

Felix Finkbeiner hält Vortrag für Generationen



Von **BZ-Redaktion**

Mi, 15. August 2018

Murg

Murger Zukunftsgespräch.



Im Oktober zu Gast in Murg: Felix Finkbeiner Foto: dpa

MURG (BZ). Nach der Erwartung der Initiative Murg wird das nächste Murger Zukunftsgespräch "etwas wirklich Besonderes werden". Denn es ist das erste Murger Zukunftsgespräch, "das sich generationenübergreifend und grenzüberschreitend an Kinder, Jugendliche und Erwachsene richtet". Felix Finkbeiner, nun 20 Jahre alter Gründer von Plant for the Planet, einer inzwischen weltweit anerkannten und erfolgreichen Initiative von Kindern und Jugendlichen, die sich für globale Gerechtigkeit und ein Bewusstsein für die Klimakrise einsetzt und diese Idee in die Tat umsetzt, spricht am Montag, 15. Oktober, von 18.30 Uhr an in der Murger Murgtalhalle über das Thema "Weil ich länger lebe als du". Der Beginn wurde nach Angaben der Veranstalter so früh gelegt, damit Kinder nach der Veranstaltung rechtzeitig nach Hause kommen können.

Der Titel des Vortrags weist darauf hin, "dass unsere Generation Verantwortung trägt für die Lebensbedingungen derer, die nach uns kommen", so die Gastgeber. "Es geht um Begeisterung, Inspiration, Mut und Zuversicht." Schon mit neun Jahren begann Finkbeiner, sich dafür einzusetzen, dass auf der ganzen Welt Bäume gepflanzt werden, um etwas gegen den Klimawandel zu tun. Im Mai dieses Jahres bekam der Oberbayer aus Uffing am Staffelsee – als jüngster Deutscher überhaupt – von Bundespräsident Frank Walter Steinmeier das Bundesverdienstkreuz verliehen.

Zeitnah, am Samstag, 20. Oktober, findet in Murg zudem eine ganztägige "Akademie" statt, an der mehr als 100 Kinder im Alter von neun bis 13 Jahren aus der Hochrheinregion von beiden Seiten des Rheins teilnehmen. Das Besondere dabei: Kinder ermutigen Kinder, sich zu engagieren. Die Teilnehmer erhalten wichtiges Hintergrundwissen zur Klimakrise und zu Möglichkeiten kindgerechten Engagements – und zwar nicht von Erwachsenen, sondern von Gleichaltrigen. Die Akademie ist bereits ausgebucht. Nächstes Jahr soll in der Region eine weitere stattfinden.

Weitere Infos und Voranmeldung per

Mail an mail@plantfortheplanet-murg.de oder telefonisch unter 07763/8899.

Ressort: **Murg**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mi, 15. August 2018:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).
